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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 8. März 2022

Durchfluss zwischen dem Main und den Kostheimer Floßhafen
- Berichterstattung Stadtrat Kowol

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden sich im 
Rahmen des Rhein-Main-Ufer Konzeptes für einen dauerhaften Durchfluss zwischen dem 
Main und den Kostheimer Floßhafen einzusetzen.

Begründung:

Dieser Durchfluss gab es in der Vergangenheit schon. Er wird auch auf den Plänen des 
Landschaftsarchitekten Herbstreit von 2011(Rhein-Main-Ufer Konzept) gezeigt. Der 
Durchfluss wurde vor Jahren wegen starker Querströmungen geschlossen. Diese Strömung 
existiert nicht mehr. Das Schließen des Durchflusses hat nur zu folge, dass der Floßhafen 
immer mehr versandet.

Protokollnotiz Nr. 0030 

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen von Herrn Kowol, Dezernent für Umwelt, Grünflächen 
und Verkehr und Herrn Lamprecht vom Umweltamt zur Kenntnis.

Der Ortsbeirat erinnert an die Beantwortung des Beschluss Nr. 0009 vom 19.01.2022.

+ +

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

Lauer
Ortsvorsteher

Vorlage Nr. 22-O-26-0011
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